



Wohnungs- bzw. Herbergssuche im Raum Rosenheim

Beitrag

Liebe Leute, das klingt jetzt wie die Herbergssuche im Heiligen Land, aber ein befreundetes Pärchen sucht dringend eine Wohnung im Raum Rosenheim. Aktuell wohnen sie in Aisingerwies und ab 1/4bermorgen: ungewiss... – dieser Hilferuf erreichte die Samerberger Nachrichten gerade zu Beginn des Advents. Gerne wollen wir helfen.

Zu den beiden: Andi ist Bio- und Chemielehrer und seine Frau Margareth, mit Abschluss in Marketing, ist aus Peru hat mittlerweile alle Integrationskurse absolviert. Wer konkrete Infos hat oder auch zusätzliche Fragen, der möge sich bitte direkt an Andi wenden, hier seine E-Mail Adresse: andreas.j.kaiser@gmail.com.

Foto: Die Wohnungssuchenden Andi und Margareth



Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Chiemgau
2. MÃ¼nchen-Oberbayern
3. Rosenheim
4. Weitere Umgebung
5. Wohnungssuche